

# KABAR TERBARU

## Kompak, Bhabinkamtibmas dan Babinsa Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Monitoring wilayah Pasca Pilkada

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID)

Sep 29, 2023 - 09:28



GIAT BHABINKAMTIBMAS DS. WANGUNREJA POLSEK NYALINDUNG  
-6°58'57", 106°53'9", 425,3m  
28 Sep 2023 10.53.20

*Kompak, Bhabinkamtibmas dan Babinsa Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Monitoring wilayah Pasca Pilkada*

Sukabumi - Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Aipda Sutrisno bersama Babinsa Sertu Abun melaksanakan sambang warga di Kp. Wangunreja Rt.04/06 Ds. Wangunreja Kec. Nyalindung Kabupaten Sukabumi. Jumat, (29/09/2023).

Dalam kegiatan tersebut Bhabinkamtibmas dan Babinsa menghimbau warga dimusim kemarau ini agar selalu waspada terhadap bencana kebakaran dengan memastikan Instalasi listrik dan Kompore dalam keadaan padam apabila meninggalkan rumah.

" Di musim kemarau yang ekstrim ini kami ingatkan warga waspada kebakaran, pastikan kompor maupun instalasi listrik mati apabila meninggalkan rumah dan jangan membuka lahan dengan cara di bakar "Ujar Sutrisno

Selain itu Bhabinkamtibmas mengajak warga agar bersama-sama menjaga kondusifitas lingkungan terutama Pasca Desa Wangunreja melaksanakan Pilkades

" Kita jaga lingkungan dengan aman dan apabila ada kabar berita yang beredar mengenai hal-hal terkait Pilkades segera laporkan atau informasikan kepada Bhabinkamtibmas maupun Babinsa jangan langsung percaya begitu saja".Ungkap Sutrisno

Di tempat terpisah Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede melalui Kapolsek Nyalindung AKP Joko Susanto Supono mengungkapkan bahwa gelaran Pilkades serentak 2023 di 5 Desa wilayah Kecamatan Nyalindung telah selesai dilaksanakan dengan aman, sukses tanpa eksekusi. Hal tersebut bisa tercapai karena kerja sama semua Pihak terutama dengan sinergitas TNI POLRI yang langsung mengawal dan melaksanakan pengamanan di lapangan

" Untuk itu kita jaga bersama Kamtibmas di wilayah Kecamatan Nyalindung agar selalu aman dan kondusif, semua Pihak harus menerima hasil Pilkades dengan legowo" Tutup Akp Joko